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ひな壇退任挨拶
退任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀  会員
　本日、たくさんのスマイルをいただき感謝申し上げます。ありがとうございました。会員皆様に、お礼を込めて
しっかりと、ひな壇退任あいさつをさせていただきます。
　今期、山田会長年度の副を仰せつかり一年間務めてまいりました。　
　会長が幹事年度の際、私が親睦委員長を務めて、たくさんの思い出を作らせていただいた事もあり、今期
は必ず山田会長を完全サポートし副の責務を果たす思いで務めてまいりました。
　今年度の新しい取り組みで、例会の最後に副会長の総評が加わり、会の最後まで気を緩める事なく、会員様からの温かいスマイ
ルや、内外の卓話に耳を、目を向け毎回会場の雰囲気を感じとりながら、感謝の気持ちを込めて言葉にさせていただきました。聞き
苦しい部分が多々あったと思いますが、聞いてくださりありがとうございました。
　また、毎回皆様の前でお話をすること、伝えることの楽しさを知る事が出来ました。次年笠原会長年度も副会長の総評を行うと聞
いております。よい事が続くことをうれしく思います。
　一年間、山田会長年度に副会長を務めさせて頂いたことに感謝して副会長退任のあいさつとさせていただきます。
ありがとうございました。

退任あいさつ 副幹事  藤　島　和　美  会員
　来週の6月３０日をもって、副幹事としての任期を無事に終えることとなりました。この一年間、大変お世話に
なり、誠にありがとうございました。副幹事としての役目は、幹事のサポートを中心に、事務連絡や例会の裏方
を務めることでしたが、最初は戸惑うことも多く、ロータリーの奥深さと運営の大変さを肌で感じた一年でもあ
りましたが、会員の皆さまのお力添えと温かいご協力のおかげで、大きなトラブルもなく、最後まで務めを果た
すことができたと思っております。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。また、このような貴重な機会を
与えてくださった山田会長、そして常に的確な指示とサポートをしてくださった槌田幹事、いつも笑顔で見守ってくださった樋口副会
長、常に冷静に対応される仲田S.A.A.、どんな時もペースを崩さない波多副S.A.A.のひな壇の皆さまには特に深く感謝申し上げま
す。支えていただいたひな壇の皆さまのおかげで安心して一年間を務めることができました。また、前年度副幹事の井川会員には
ずっと気にかけていただき甘えさせていただきました。この一年間で、親睦の大切さ、報告や連絡の丁寧さ、そして会員の皆さまへ
の思いやりが、すべての基本であると強く感じる学びと気づきの一年でもありました。
　山田年度のスローガンである「みんなで汗をかいて楽しもう！」のもと、今年度は例会前にストレッチをすることになりました。ストレッ
チの指導者でもないわたしの手本にもかかわらず、皆さまの笑顔と和やかな雰囲気に支えられ、私自身も楽しみながら進行すること
ができたことも、心に残る思い出です。一年間ありがとうございました。
　次年度も引き続きクラブを盛り上げる一助となれればと思っております。そして、次年度の皆さまが気持ちよくスタートできるよう、
しっかりバトンを渡してまいります。
　最後になりますが、今年度、関わってくださったすべての方に改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

退任挨拶 S.A.A.  仲　田　錠　二  会員
　皆さま、こんにちは。このたび1年間務めさせていただいたS.A.A.（会場監督）の任を終えるにあたり、一言
ご挨拶申し上げます。
　今年度は、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいてたのしもう！」のとおり、例会の準備や行事のサポー
トで、たっぷり汗をかかせていただきました。時には、自分の準備不足で冷や汗も混じっていたかもしれません
（笑）。行事も沢山あり、たくさんの笑顔と学びがありました。
　また、皆さまのご協力により、4大奉仕の活動資金である「スマイル」も、なんと現時点で２３０万円という素晴らしい成果に！槌田幹
事が各月の行事を見事に組み立ててくださったおかげで、皆さまの財布のひもが自然と緩んだのではないかと思います（笑）。スマイ
ルしてくださった皆さま、本当にありがとうございました。
　そしてもう一つ、今年度の大きな達成として、「マイロータリーの登録100％」もあと一人となりました。（登録済みで日本地区の更新
待ち）これは会員の皆さまお一人おひとりのご理解とご協力のおかげです。中には登録のメールアドレスが２転３転という壁にぶつ
かった方もいらっしゃったかと思いますが（笑）、それを乗り越えての100％。これは誇っていい成果だと思います。本当にありがとうご
ざいました。私自身はS.A.A.の役目を終えますが、次年度も一会員として、そして“裏方応援団”として、できる限り協力してまいります。
　最後になりますが、岡山北西ロータリークラブのますますのご発展と、皆さまのご健康・ご多幸を心よりお祈り申し上げ、退任のご
挨拶とさせていただきます。
１年間、本当にありがとうございました！
 副S.A.A.  波　多　万　行  会員
　みなさんこんにちは。本年度、副S.A.A.を一年間務めさせていただきました、波多万行です。
　まず初めに、この一年間、皆様にはスマイルで大変なご理解とご協力をいただき、本当にありがとうござい
ました。私は入会してまだ間もないので、これまでのことは知らないですが、どうやら過去最高のスマイルの額
を達成したそうです。これもひとえに、皆様のクラブ運営に対する温かいお気持ちがあってこその結果であり、
副S.A.A.としてスマイルを担当した私としては感謝の気持ちでいっぱいです、本当にありがとうございました。
　さて、本来、S.A.A.、副S.A.A.というのは会場監督が主な仕事であると伺っています。調べたところ、会場設営やその管理だけで
なく、例会の秩序維持、すなわち、すべての会議が楽しく、秩序正しく運営されるように常に気を配ること、また気品と風紀を守り、会
合がその使命を発揮できるよう監督することが役目であるとの記述がありました。

　一年間を振り返ると、私はスマイルの集計が手いっぱいで、これらの業務が十分にできていなかったことを反省しています。もっと
会場に目を配り、ビジターの方に素早く会場案内ができたり、若い会員の方にも遠慮なく前のテーブルに座っていただけるよう促した
り、時には服装のことや例会中の姿勢で注意ができたりしていれば、今までより更に、引き締まった空気感の中での例会の開催が出
来たかもしれません。ただ私は、そんな緊張感のある例会だけでなく、時には笑いに包まれて、和やかな雰囲気の例会もまた魅力が
あると思っています。通常の例会の進行で、それができるのは、実はスマイルの時間のみではないかと思っていました。例えば、いつ
ぞやのゴルフ同好会のネタですが、『このコースは狭いから、ここはドライバーじゃのうて、アイアン持たにゃぁおえんよ』と、意気揚 に々
アイアンを握り、ティーショットを打ったところ、大ダブりの上に大シャンクをかましてOBを打った橘高さんに、翌週のスマイルでは、私の
ほうからスマイルの指名がしたいくらいでした。どうか次年度副S.A.A.予定者の藤島さんが、このスマイル指名制度を成し遂げてく
れると面白いのになー、なんて思っています。
　そんな私は入会して間もないうちにひな壇に上がることになったため、ひな壇の皆さまとはお話する機会にも恵まれました。まだ
ゆっくり話したことがない方もいます。次年度からはそちらのテーブルへ着きますので、どうか仲良くしてやって下さい。
　終わりになりますが、今年一年間、ひな壇としてご一緒させていただいた、山田会長、樋口副会長、槌田幹事、藤島副幹事、仲田
S.A.A.、皆さんに、本当にたくさんのことを学ばさせていただきました。ご一緒させていただいて本当に楽しかったです、感謝してい
ます。ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　相原,  藤木,  福元,  日笠（伸）,  池本,  笠原,  小林,  三宅,  森本,  新山,  西,  末吉,  竹本,  丹治

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　６月も半ばを過ぎ、いよいよ今年度も終盤を迎えております。そんな中、クラブとしての活動が続
いておりますので、ご報告します。まず、６月１７日には古都こども園にて青少年奉仕委員会による
交通安全教室が行われました。交通ルールを楽しく学ぶ貴重な機会となりました。パトカーの登
場に子どもたちは大喜び。ご尽力いただいた委員会の皆さまに心より感謝申し上げます。また、６
月２１日には津山RCとの合同ゴルフコンペが、備中高原北房カントリー倶楽部にて開催されました。梅雨の時期で
すが、お天気にも恵まれ、親睦を深める素晴らしい一日となりました。我がクラブの小松会員が見事優勝され、津
山市内で開催された懇親会も盛り上がりました。さらに、６月２２日には香川県RC野球同好会リーグ戦で高松東
RCとの試合も行われました。今季初勝利となりました。また結果以上に、同好会メンバー同士やクラブ間の友情を
育む貴重な交流となったことが何よりです。こうした親睦活動や地域への奉仕は、ロータリーの魅力の一つです。
ぜひ次年度にも引き継いでいきたい大切な活動であると、改めて感じております。今後とも皆さまのご協力をお願
い申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
② 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 №96」、ハイライトよねやまVol.303、他クラブ
週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 先週6月17日古都こども園にご参加の皆様お疲れ様でした。岡本青少年委員長、末吉副委員長あり

がとうございました。
先日6月21日津山RCとのゴルフ合同コンペにご参加の皆様お疲れ様でした。新山さん段取りありがと
うございました。小松さん優勝おめでとうございました。

槌田幹事 : 次週例会で本年度も終わります。そろそろ退任挨拶を考えます。
樋口会員 : 今年度、最後のスマイルをさせていただきます。今日は退任の挨拶、少しばかりお耳を傾けてください。
井川会員 : ひな壇の皆様、お疲れ様でした。新しい試みも多くあり、とても良い年度でした。
鴨井会員 : 山田・槌田コンビを1年間支えてくれたひな壇の皆様に感謝を込めてスマイルします。
横山会員 : 野球部の皆さん高松東RCとの試合おめでとうございます。来週の29日には助っ人と二人で応援に

行きますので頑張ってください。
小松さんゴルフ101点での優勝、おめでとうございます。

藤島会員 : 土曜日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。小松会員、優勝おめでとうご
ざいます。
昨日の高松東RCとの野球の試合は勝利しました。参加の皆様お疲れ様でした。

橘高会員 : 昨日の野球の試合にご参加された皆様、ご苦労様でした。まずは一勝です！
岡田会員 : 昨日は四国リーグ野球大会高松東戦参加の皆様お疲れ様でした。見事な勝利で2勝1敗と勝ち越し

です。あと数試合、今年も勝ち越し目指して頑張りましょう！
仲田会員 : 6月21日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様お疲れ様でした。顔見知りも増えてきて楽しいゴ

ルフでした。
西岡会員 : 週末津山RCとの親睦ゴルフ参加の皆様お疲れ様でした。

山田会長及びひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。活気のある一年でした。
小松会員 : 先週土曜日津山RC様との親睦ゴルフで優勝しました。101点なので20位くらいと思っていましたが、

27.6のハンディに助けられました。
川本会員 : 先日のゴルフコンペお疲れ様でした。頂いた商品と同額をスマイルします。次回は上位高額商品目

指して頑張ります。
波多会員 : 本年度の例会も残すところあと2回、今日は退任挨拶をさせて頂きます。反省ばかりの一年でした。最

後の最後までスマイルのご協力をよろしくお願いします。
新山会員 : 本日は欠席のため、ひな壇退任挨拶を直接拝聴できず大変残念に思っています。一年間のご尽力、

心よりお疲れ様でした。
山下会員 : ファジアーノが「横浜マリノス」に２連勝しましたのでスマイルします。大谷選手26号打ちました。

 16件　71,000円（累計2,353,000円）
第12回理事・役員会議事録　
日時　2025年６月２日㈪13：45～14：50　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　入江直人　
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①社会奉仕事業「岡山駅周辺清掃活動」について（資料１）　…資料１の通り、承認された。雨天中止
②６月プログラムについて（資料２）　…資料２の通り、承認された。
③国際奉仕事業「エンドポリオ」チャリティー募金収支報告について（資料３）
　　　…資料３の通り、承認された。
④クラブ旗購入について（資料４）　…資料４の通り、承認された。
⑤ガバナー補佐について　…2026-2027年度　山下会員が選出された。
⑥事務局員の昇給について、承認された。
⒌ 報告事項
①青少年奉仕事業「交通安全教室」について　…開催日６月17日　次週例会時に会員へ案内
②新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
③社会奉仕事業について（資料６）　…資料６の通り、承認された。
　④　その他
⒍ 閉　会 副会長　樋口芳紀　  　
６RCチャリティー親睦会、親睦家族旅行、交通安全教室、岡山駅周辺清掃活動の決算報告は持ち
回り理事役員会で報告致します。

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　原　　全　伸　会員
　6月度社会奉仕委員会活動報告書を配布しております。子どもシェルターモモに関しては6月
12日に総会が開催され井川会員が出席したこと「ひろしま・おかやま若者応援基金」「盛和塾リ
スタート応援助成金」の助成金活用に関するモモからのお礼報告。あした彩に関しては6月14
日に開催されたリーダー会の内容を掲載。山陽学園大学よりRAC認証報告、岡山商科大学か
ら提案された「被害者紹介パネル制作」を今年度の新プロジェクトとして決定したこと、7月5日㈯「HEART.FULL
エキスポ」・6日㈰「犯罪被害者支援講演会」の紹介もしておりますので、是非ご確認ください。

野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田　和　弘　会員
　岡山北西ロータリークラブ野球部、ついに今季初勝利!高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔
平級”ツーベース＆盗塁から一回裏に5得点。投げでは“笠原・カーショウ”が知的ピッチングで相
手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ！」が全員に火をつけたのは言うまでもありません。
次戦6月29日、高松南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!

6月30日㈪
会長・幹事退任挨拶
会長  山田 喜広  会員
幹事  槌田 道弘  会員

7月7日㈪
会長・幹事就任挨拶
会長  笠原 英司  会員
幹事  与田 卓士  会員
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ひな壇退任挨拶
退任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀  会員
　本日、たくさんのスマイルをいただき感謝申し上げます。ありがとうございました。会員皆様に、お礼を込めて
しっかりと、ひな壇退任あいさつをさせていただきます。
　今期、山田会長年度の副を仰せつかり一年間務めてまいりました。　
　会長が幹事年度の際、私が親睦委員長を務めて、たくさんの思い出を作らせていただいた事もあり、今期
は必ず山田会長を完全サポートし副の責務を果たす思いで務めてまいりました。
　今年度の新しい取り組みで、例会の最後に副会長の総評が加わり、会の最後まで気を緩める事なく、会員様からの温かいスマイ
ルや、内外の卓話に耳を、目を向け毎回会場の雰囲気を感じとりながら、感謝の気持ちを込めて言葉にさせていただきました。聞き
苦しい部分が多々あったと思いますが、聞いてくださりありがとうございました。
　また、毎回皆様の前でお話をすること、伝えることの楽しさを知る事が出来ました。次年笠原会長年度も副会長の総評を行うと聞
いております。よい事が続くことをうれしく思います。
　一年間、山田会長年度に副会長を務めさせて頂いたことに感謝して副会長退任のあいさつとさせていただきます。
ありがとうございました。

退任あいさつ 副幹事  藤　島　和　美  会員
　来週の6月３０日をもって、副幹事としての任期を無事に終えることとなりました。この一年間、大変お世話に
なり、誠にありがとうございました。副幹事としての役目は、幹事のサポートを中心に、事務連絡や例会の裏方
を務めることでしたが、最初は戸惑うことも多く、ロータリーの奥深さと運営の大変さを肌で感じた一年でもあ
りましたが、会員の皆さまのお力添えと温かいご協力のおかげで、大きなトラブルもなく、最後まで務めを果た
すことができたと思っております。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。また、このような貴重な機会を
与えてくださった山田会長、そして常に的確な指示とサポートをしてくださった槌田幹事、いつも笑顔で見守ってくださった樋口副会
長、常に冷静に対応される仲田S.A.A.、どんな時もペースを崩さない波多副S.A.A.のひな壇の皆さまには特に深く感謝申し上げま
す。支えていただいたひな壇の皆さまのおかげで安心して一年間を務めることができました。また、前年度副幹事の井川会員には
ずっと気にかけていただき甘えさせていただきました。この一年間で、親睦の大切さ、報告や連絡の丁寧さ、そして会員の皆さまへ
の思いやりが、すべての基本であると強く感じる学びと気づきの一年でもありました。
　山田年度のスローガンである「みんなで汗をかいて楽しもう！」のもと、今年度は例会前にストレッチをすることになりました。ストレッ
チの指導者でもないわたしの手本にもかかわらず、皆さまの笑顔と和やかな雰囲気に支えられ、私自身も楽しみながら進行すること
ができたことも、心に残る思い出です。一年間ありがとうございました。
　次年度も引き続きクラブを盛り上げる一助となれればと思っております。そして、次年度の皆さまが気持ちよくスタートできるよう、
しっかりバトンを渡してまいります。
　最後になりますが、今年度、関わってくださったすべての方に改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

退任挨拶 S.A.A.  仲　田　錠　二  会員
　皆さま、こんにちは。このたび1年間務めさせていただいたS.A.A.（会場監督）の任を終えるにあたり、一言
ご挨拶申し上げます。
　今年度は、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいてたのしもう！」のとおり、例会の準備や行事のサポー
トで、たっぷり汗をかかせていただきました。時には、自分の準備不足で冷や汗も混じっていたかもしれません
（笑）。行事も沢山あり、たくさんの笑顔と学びがありました。
　また、皆さまのご協力により、4大奉仕の活動資金である「スマイル」も、なんと現時点で２３０万円という素晴らしい成果に！槌田幹
事が各月の行事を見事に組み立ててくださったおかげで、皆さまの財布のひもが自然と緩んだのではないかと思います（笑）。スマイ
ルしてくださった皆さま、本当にありがとうございました。
　そしてもう一つ、今年度の大きな達成として、「マイロータリーの登録100％」もあと一人となりました。（登録済みで日本地区の更新
待ち）これは会員の皆さまお一人おひとりのご理解とご協力のおかげです。中には登録のメールアドレスが２転３転という壁にぶつ
かった方もいらっしゃったかと思いますが（笑）、それを乗り越えての100％。これは誇っていい成果だと思います。本当にありがとうご
ざいました。私自身はS.A.A.の役目を終えますが、次年度も一会員として、そして“裏方応援団”として、できる限り協力してまいります。
　最後になりますが、岡山北西ロータリークラブのますますのご発展と、皆さまのご健康・ご多幸を心よりお祈り申し上げ、退任のご
挨拶とさせていただきます。
１年間、本当にありがとうございました！
 副S.A.A.  波　多　万　行  会員
　みなさんこんにちは。本年度、副S.A.A.を一年間務めさせていただきました、波多万行です。
　まず初めに、この一年間、皆様にはスマイルで大変なご理解とご協力をいただき、本当にありがとうござい
ました。私は入会してまだ間もないので、これまでのことは知らないですが、どうやら過去最高のスマイルの額
を達成したそうです。これもひとえに、皆様のクラブ運営に対する温かいお気持ちがあってこその結果であり、
副S.A.A.としてスマイルを担当した私としては感謝の気持ちでいっぱいです、本当にありがとうございました。
　さて、本来、S.A.A.、副S.A.A.というのは会場監督が主な仕事であると伺っています。調べたところ、会場設営やその管理だけで
なく、例会の秩序維持、すなわち、すべての会議が楽しく、秩序正しく運営されるように常に気を配ること、また気品と風紀を守り、会
合がその使命を発揮できるよう監督することが役目であるとの記述がありました。

　一年間を振り返ると、私はスマイルの集計が手いっぱいで、これらの業務が十分にできていなかったことを反省しています。もっと
会場に目を配り、ビジターの方に素早く会場案内ができたり、若い会員の方にも遠慮なく前のテーブルに座っていただけるよう促した
り、時には服装のことや例会中の姿勢で注意ができたりしていれば、今までより更に、引き締まった空気感の中での例会の開催が出
来たかもしれません。ただ私は、そんな緊張感のある例会だけでなく、時には笑いに包まれて、和やかな雰囲気の例会もまた魅力が
あると思っています。通常の例会の進行で、それができるのは、実はスマイルの時間のみではないかと思っていました。例えば、いつ
ぞやのゴルフ同好会のネタですが、『このコースは狭いから、ここはドライバーじゃのうて、アイアン持たにゃぁおえんよ』と、意気揚 に々
アイアンを握り、ティーショットを打ったところ、大ダブりの上に大シャンクをかましてOBを打った橘高さんに、翌週のスマイルでは、私の
ほうからスマイルの指名がしたいくらいでした。どうか次年度副S.A.A.予定者の藤島さんが、このスマイル指名制度を成し遂げてく
れると面白いのになー、なんて思っています。
　そんな私は入会して間もないうちにひな壇に上がることになったため、ひな壇の皆さまとはお話する機会にも恵まれました。まだ
ゆっくり話したことがない方もいます。次年度からはそちらのテーブルへ着きますので、どうか仲良くしてやって下さい。
　終わりになりますが、今年一年間、ひな壇としてご一緒させていただいた、山田会長、樋口副会長、槌田幹事、藤島副幹事、仲田
S.A.A.、皆さんに、本当にたくさんのことを学ばさせていただきました。ご一緒させていただいて本当に楽しかったです、感謝してい
ます。ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　相原,  藤木,  福元,  日笠（伸）,  池本,  笠原,  小林,  三宅,  森本,  新山,  西,  末吉,  竹本,  丹治

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　６月も半ばを過ぎ、いよいよ今年度も終盤を迎えております。そんな中、クラブとしての活動が続
いておりますので、ご報告します。まず、６月１７日には古都こども園にて青少年奉仕委員会による
交通安全教室が行われました。交通ルールを楽しく学ぶ貴重な機会となりました。パトカーの登
場に子どもたちは大喜び。ご尽力いただいた委員会の皆さまに心より感謝申し上げます。また、６
月２１日には津山RCとの合同ゴルフコンペが、備中高原北房カントリー倶楽部にて開催されました。梅雨の時期で
すが、お天気にも恵まれ、親睦を深める素晴らしい一日となりました。我がクラブの小松会員が見事優勝され、津
山市内で開催された懇親会も盛り上がりました。さらに、６月２２日には香川県RC野球同好会リーグ戦で高松東
RCとの試合も行われました。今季初勝利となりました。また結果以上に、同好会メンバー同士やクラブ間の友情を
育む貴重な交流となったことが何よりです。こうした親睦活動や地域への奉仕は、ロータリーの魅力の一つです。
ぜひ次年度にも引き継いでいきたい大切な活動であると、改めて感じております。今後とも皆さまのご協力をお願
い申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
② 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 №96」、ハイライトよねやまVol.303、他クラブ
週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 先週6月17日古都こども園にご参加の皆様お疲れ様でした。岡本青少年委員長、末吉副委員長あり

がとうございました。
先日6月21日津山RCとのゴルフ合同コンペにご参加の皆様お疲れ様でした。新山さん段取りありがと
うございました。小松さん優勝おめでとうございました。

槌田幹事 : 次週例会で本年度も終わります。そろそろ退任挨拶を考えます。
樋口会員 : 今年度、最後のスマイルをさせていただきます。今日は退任の挨拶、少しばかりお耳を傾けてください。
井川会員 : ひな壇の皆様、お疲れ様でした。新しい試みも多くあり、とても良い年度でした。
鴨井会員 : 山田・槌田コンビを1年間支えてくれたひな壇の皆様に感謝を込めてスマイルします。
横山会員 : 野球部の皆さん高松東RCとの試合おめでとうございます。来週の29日には助っ人と二人で応援に

行きますので頑張ってください。
小松さんゴルフ101点での優勝、おめでとうございます。

藤島会員 : 土曜日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。小松会員、優勝おめでとうご
ざいます。
昨日の高松東RCとの野球の試合は勝利しました。参加の皆様お疲れ様でした。

橘高会員 : 昨日の野球の試合にご参加された皆様、ご苦労様でした。まずは一勝です！
岡田会員 : 昨日は四国リーグ野球大会高松東戦参加の皆様お疲れ様でした。見事な勝利で2勝1敗と勝ち越し

です。あと数試合、今年も勝ち越し目指して頑張りましょう！
仲田会員 : 6月21日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様お疲れ様でした。顔見知りも増えてきて楽しいゴ

ルフでした。
西岡会員 : 週末津山RCとの親睦ゴルフ参加の皆様お疲れ様でした。

山田会長及びひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。活気のある一年でした。
小松会員 : 先週土曜日津山RC様との親睦ゴルフで優勝しました。101点なので20位くらいと思っていましたが、

27.6のハンディに助けられました。
川本会員 : 先日のゴルフコンペお疲れ様でした。頂いた商品と同額をスマイルします。次回は上位高額商品目

指して頑張ります。
波多会員 : 本年度の例会も残すところあと2回、今日は退任挨拶をさせて頂きます。反省ばかりの一年でした。最

後の最後までスマイルのご協力をよろしくお願いします。
新山会員 : 本日は欠席のため、ひな壇退任挨拶を直接拝聴できず大変残念に思っています。一年間のご尽力、

心よりお疲れ様でした。
山下会員 : ファジアーノが「横浜マリノス」に２連勝しましたのでスマイルします。大谷選手26号打ちました。

 16件　71,000円（累計2,353,000円）
第12回理事・役員会議事録　

日時　2025年６月２日㈪13：45～14：50　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　入江直人　
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①社会奉仕事業「岡山駅周辺清掃活動」について（資料１）　…資料１の通り、承認された。雨天中止
②６月プログラムについて（資料２）　…資料２の通り、承認された。
③国際奉仕事業「エンドポリオ」チャリティー募金収支報告について（資料３）
　　　…資料３の通り、承認された。
④クラブ旗購入について（資料４）　…資料４の通り、承認された。
⑤ガバナー補佐について　…2026-2027年度　山下会員が選出された。
⑥事務局員の昇給について、承認された。
⒌ 報告事項
①青少年奉仕事業「交通安全教室」について　…開催日６月17日　次週例会時に会員へ案内
②新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
③社会奉仕事業について（資料６）　…資料６の通り、承認された。
　④　その他
⒍ 閉　会 副会長　樋口芳紀　  　
６RCチャリティー親睦会、親睦家族旅行、交通安全教室、岡山駅周辺清掃活動の決算報告は持ち
回り理事役員会で報告致します。

例会プログラム例会プログラム

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　原　　全　伸　会員
　6月度社会奉仕委員会活動報告書を配布しております。子どもシェルターモモに関しては6月
12日に総会が開催され井川会員が出席したこと「ひろしま・おかやま若者応援基金」「盛和塾リ
スタート応援助成金」の助成金活用に関するモモからのお礼報告。あした彩に関しては6月14
日に開催されたリーダー会の内容を掲載。山陽学園大学よりRAC認証報告、岡山商科大学か
ら提案された「被害者紹介パネル制作」を今年度の新プロジェクトとして決定したこと、7月5日㈯「HEART.FULL
エキスポ」・6日㈰「犯罪被害者支援講演会」の紹介もしておりますので、是非ご確認ください。

野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田　和　弘　会員
　岡山北西ロータリークラブ野球部、ついに今季初勝利!高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔
平級”ツーベース＆盗塁から一回裏に5得点。投げでは“笠原・カーショウ”が知的ピッチングで相
手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ！」が全員に火をつけたのは言うまでもありません。
次戦6月29日、高松南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!
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ひな壇退任挨拶
退任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀  会員
　本日、たくさんのスマイルをいただき感謝申し上げます。ありがとうございました。会員皆様に、お礼を込めて
しっかりと、ひな壇退任あいさつをさせていただきます。
　今期、山田会長年度の副を仰せつかり一年間務めてまいりました。　
　会長が幹事年度の際、私が親睦委員長を務めて、たくさんの思い出を作らせていただいた事もあり、今期
は必ず山田会長を完全サポートし副の責務を果たす思いで務めてまいりました。
　今年度の新しい取り組みで、例会の最後に副会長の総評が加わり、会の最後まで気を緩める事なく、会員様からの温かいスマイ
ルや、内外の卓話に耳を、目を向け毎回会場の雰囲気を感じとりながら、感謝の気持ちを込めて言葉にさせていただきました。聞き
苦しい部分が多々あったと思いますが、聞いてくださりありがとうございました。
　また、毎回皆様の前でお話をすること、伝えることの楽しさを知る事が出来ました。次年笠原会長年度も副会長の総評を行うと聞
いております。よい事が続くことをうれしく思います。
　一年間、山田会長年度に副会長を務めさせて頂いたことに感謝して副会長退任のあいさつとさせていただきます。
ありがとうございました。

退任あいさつ 副幹事  藤　島　和　美  会員
　来週の6月３０日をもって、副幹事としての任期を無事に終えることとなりました。この一年間、大変お世話に
なり、誠にありがとうございました。副幹事としての役目は、幹事のサポートを中心に、事務連絡や例会の裏方
を務めることでしたが、最初は戸惑うことも多く、ロータリーの奥深さと運営の大変さを肌で感じた一年でもあ
りましたが、会員の皆さまのお力添えと温かいご協力のおかげで、大きなトラブルもなく、最後まで務めを果た
すことができたと思っております。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。また、このような貴重な機会を
与えてくださった山田会長、そして常に的確な指示とサポートをしてくださった槌田幹事、いつも笑顔で見守ってくださった樋口副会
長、常に冷静に対応される仲田S.A.A.、どんな時もペースを崩さない波多副S.A.A.のひな壇の皆さまには特に深く感謝申し上げま
す。支えていただいたひな壇の皆さまのおかげで安心して一年間を務めることができました。また、前年度副幹事の井川会員には
ずっと気にかけていただき甘えさせていただきました。この一年間で、親睦の大切さ、報告や連絡の丁寧さ、そして会員の皆さまへ
の思いやりが、すべての基本であると強く感じる学びと気づきの一年でもありました。
　山田年度のスローガンである「みんなで汗をかいて楽しもう！」のもと、今年度は例会前にストレッチをすることになりました。ストレッ
チの指導者でもないわたしの手本にもかかわらず、皆さまの笑顔と和やかな雰囲気に支えられ、私自身も楽しみながら進行すること
ができたことも、心に残る思い出です。一年間ありがとうございました。
　次年度も引き続きクラブを盛り上げる一助となれればと思っております。そして、次年度の皆さまが気持ちよくスタートできるよう、
しっかりバトンを渡してまいります。
　最後になりますが、今年度、関わってくださったすべての方に改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

退任挨拶 S.A.A.  仲　田　錠　二  会員
　皆さま、こんにちは。このたび1年間務めさせていただいたS.A.A.（会場監督）の任を終えるにあたり、一言
ご挨拶申し上げます。
　今年度は、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいてたのしもう！」のとおり、例会の準備や行事のサポー
トで、たっぷり汗をかかせていただきました。時には、自分の準備不足で冷や汗も混じっていたかもしれません
（笑）。行事も沢山あり、たくさんの笑顔と学びがありました。
　また、皆さまのご協力により、4大奉仕の活動資金である「スマイル」も、なんと現時点で２３０万円という素晴らしい成果に！槌田幹
事が各月の行事を見事に組み立ててくださったおかげで、皆さまの財布のひもが自然と緩んだのではないかと思います（笑）。スマイ
ルしてくださった皆さま、本当にありがとうございました。
　そしてもう一つ、今年度の大きな達成として、「マイロータリーの登録100％」もあと一人となりました。（登録済みで日本地区の更新
待ち）これは会員の皆さまお一人おひとりのご理解とご協力のおかげです。中には登録のメールアドレスが２転３転という壁にぶつ
かった方もいらっしゃったかと思いますが（笑）、それを乗り越えての100％。これは誇っていい成果だと思います。本当にありがとうご
ざいました。私自身はS.A.A.の役目を終えますが、次年度も一会員として、そして“裏方応援団”として、できる限り協力してまいります。
　最後になりますが、岡山北西ロータリークラブのますますのご発展と、皆さまのご健康・ご多幸を心よりお祈り申し上げ、退任のご
挨拶とさせていただきます。
１年間、本当にありがとうございました！
 副S.A.A.  波　多　万　行  会員
　みなさんこんにちは。本年度、副S.A.A.を一年間務めさせていただきました、波多万行です。
　まず初めに、この一年間、皆様にはスマイルで大変なご理解とご協力をいただき、本当にありがとうござい
ました。私は入会してまだ間もないので、これまでのことは知らないですが、どうやら過去最高のスマイルの額
を達成したそうです。これもひとえに、皆様のクラブ運営に対する温かいお気持ちがあってこその結果であり、
副S.A.A.としてスマイルを担当した私としては感謝の気持ちでいっぱいです、本当にありがとうございました。
　さて、本来、S.A.A.、副S.A.A.というのは会場監督が主な仕事であると伺っています。調べたところ、会場設営やその管理だけで
なく、例会の秩序維持、すなわち、すべての会議が楽しく、秩序正しく運営されるように常に気を配ること、また気品と風紀を守り、会
合がその使命を発揮できるよう監督することが役目であるとの記述がありました。

　一年間を振り返ると、私はスマイルの集計が手いっぱいで、これらの業務が十分にできていなかったことを反省しています。もっと
会場に目を配り、ビジターの方に素早く会場案内ができたり、若い会員の方にも遠慮なく前のテーブルに座っていただけるよう促した
り、時には服装のことや例会中の姿勢で注意ができたりしていれば、今までより更に、引き締まった空気感の中での例会の開催が出
来たかもしれません。ただ私は、そんな緊張感のある例会だけでなく、時には笑いに包まれて、和やかな雰囲気の例会もまた魅力が
あると思っています。通常の例会の進行で、それができるのは、実はスマイルの時間のみではないかと思っていました。例えば、いつ
ぞやのゴルフ同好会のネタですが、『このコースは狭いから、ここはドライバーじゃのうて、アイアン持たにゃぁおえんよ』と、意気揚 に々
アイアンを握り、ティーショットを打ったところ、大ダブりの上に大シャンクをかましてOBを打った橘高さんに、翌週のスマイルでは、私の
ほうからスマイルの指名がしたいくらいでした。どうか次年度副S.A.A.予定者の藤島さんが、このスマイル指名制度を成し遂げてく
れると面白いのになー、なんて思っています。
　そんな私は入会して間もないうちにひな壇に上がることになったため、ひな壇の皆さまとはお話する機会にも恵まれました。まだ
ゆっくり話したことがない方もいます。次年度からはそちらのテーブルへ着きますので、どうか仲良くしてやって下さい。
　終わりになりますが、今年一年間、ひな壇としてご一緒させていただいた、山田会長、樋口副会長、槌田幹事、藤島副幹事、仲田
S.A.A.、皆さんに、本当にたくさんのことを学ばさせていただきました。ご一緒させていただいて本当に楽しかったです、感謝してい
ます。ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　相原,  藤木,  福元,  日笠（伸）,  池本,  笠原,  小林,  三宅,  森本,  新山,  西,  末吉,  竹本,  丹治

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　６月も半ばを過ぎ、いよいよ今年度も終盤を迎えております。そんな中、クラブとしての活動が続
いておりますので、ご報告します。まず、６月１７日には古都こども園にて青少年奉仕委員会による
交通安全教室が行われました。交通ルールを楽しく学ぶ貴重な機会となりました。パトカーの登
場に子どもたちは大喜び。ご尽力いただいた委員会の皆さまに心より感謝申し上げます。また、６
月２１日には津山RCとの合同ゴルフコンペが、備中高原北房カントリー倶楽部にて開催されました。梅雨の時期で
すが、お天気にも恵まれ、親睦を深める素晴らしい一日となりました。我がクラブの小松会員が見事優勝され、津
山市内で開催された懇親会も盛り上がりました。さらに、６月２２日には香川県RC野球同好会リーグ戦で高松東
RCとの試合も行われました。今季初勝利となりました。また結果以上に、同好会メンバー同士やクラブ間の友情を
育む貴重な交流となったことが何よりです。こうした親睦活動や地域への奉仕は、ロータリーの魅力の一つです。
ぜひ次年度にも引き継いでいきたい大切な活動であると、改めて感じております。今後とも皆さまのご協力をお願
い申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
② 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 №96」、ハイライトよねやまVol.303、他クラブ
週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 先週6月17日古都こども園にご参加の皆様お疲れ様でした。岡本青少年委員長、末吉副委員長あり

がとうございました。
先日6月21日津山RCとのゴルフ合同コンペにご参加の皆様お疲れ様でした。新山さん段取りありがと
うございました。小松さん優勝おめでとうございました。

槌田幹事 : 次週例会で本年度も終わります。そろそろ退任挨拶を考えます。
樋口会員 : 今年度、最後のスマイルをさせていただきます。今日は退任の挨拶、少しばかりお耳を傾けてください。
井川会員 : ひな壇の皆様、お疲れ様でした。新しい試みも多くあり、とても良い年度でした。
鴨井会員 : 山田・槌田コンビを1年間支えてくれたひな壇の皆様に感謝を込めてスマイルします。
横山会員 : 野球部の皆さん高松東RCとの試合おめでとうございます。来週の29日には助っ人と二人で応援に

行きますので頑張ってください。
小松さんゴルフ101点での優勝、おめでとうございます。

藤島会員 : 土曜日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。小松会員、優勝おめでとうご
ざいます。
昨日の高松東RCとの野球の試合は勝利しました。参加の皆様お疲れ様でした。

橘高会員 : 昨日の野球の試合にご参加された皆様、ご苦労様でした。まずは一勝です！
岡田会員 : 昨日は四国リーグ野球大会高松東戦参加の皆様お疲れ様でした。見事な勝利で2勝1敗と勝ち越し

です。あと数試合、今年も勝ち越し目指して頑張りましょう！
仲田会員 : 6月21日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様お疲れ様でした。顔見知りも増えてきて楽しいゴ

ルフでした。
西岡会員 : 週末津山RCとの親睦ゴルフ参加の皆様お疲れ様でした。

山田会長及びひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。活気のある一年でした。
小松会員 : 先週土曜日津山RC様との親睦ゴルフで優勝しました。101点なので20位くらいと思っていましたが、

27.6のハンディに助けられました。
川本会員 : 先日のゴルフコンペお疲れ様でした。頂いた商品と同額をスマイルします。次回は上位高額商品目

指して頑張ります。
波多会員 : 本年度の例会も残すところあと2回、今日は退任挨拶をさせて頂きます。反省ばかりの一年でした。最

後の最後までスマイルのご協力をよろしくお願いします。
新山会員 : 本日は欠席のため、ひな壇退任挨拶を直接拝聴できず大変残念に思っています。一年間のご尽力、

心よりお疲れ様でした。
山下会員 : ファジアーノが「横浜マリノス」に２連勝しましたのでスマイルします。大谷選手26号打ちました。

 16件　71,000円（累計2,353,000円）
第12回理事・役員会議事録　
日時　2025年６月２日㈪13：45～14：50　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　入江直人　
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①社会奉仕事業「岡山駅周辺清掃活動」について（資料１）　…資料１の通り、承認された。雨天中止
②６月プログラムについて（資料２）　…資料２の通り、承認された。
③国際奉仕事業「エンドポリオ」チャリティー募金収支報告について（資料３）
　　　…資料３の通り、承認された。
④クラブ旗購入について（資料４）　…資料４の通り、承認された。
⑤ガバナー補佐について　…2026-2027年度　山下会員が選出された。
⑥事務局員の昇給について、承認された。
⒌ 報告事項
①青少年奉仕事業「交通安全教室」について　…開催日６月17日　次週例会時に会員へ案内
②新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
③社会奉仕事業について（資料６）　…資料６の通り、承認された。
　④　その他
⒍ 閉　会 副会長　樋口芳紀　  　
６RCチャリティー親睦会、親睦家族旅行、交通安全教室、岡山駅周辺清掃活動の決算報告は持ち
回り理事役員会で報告致します。

前回６月23日の例会記録前回６月23日の例会記録

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　原　　全　伸　会員
　6月度社会奉仕委員会活動報告書を配布しております。子どもシェルターモモに関しては6月
12日に総会が開催され井川会員が出席したこと「ひろしま・おかやま若者応援基金」「盛和塾リ
スタート応援助成金」の助成金活用に関するモモからのお礼報告。あした彩に関しては6月14
日に開催されたリーダー会の内容を掲載。山陽学園大学よりRAC認証報告、岡山商科大学か
ら提案された「被害者紹介パネル制作」を今年度の新プロジェクトとして決定したこと、7月5日㈯「HEART.FULL
エキスポ」・6日㈰「犯罪被害者支援講演会」の紹介もしておりますので、是非ご確認ください。

野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田　和　弘　会員
　岡山北西ロータリークラブ野球部、ついに今季初勝利!高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔
平級”ツーベース＆盗塁から一回裏に5得点。投げでは“笠原・カーショウ”が知的ピッチングで相
手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ！」が全員に火をつけたのは言うまでもありません。
次戦6月29日、高松南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!



ひな壇退任挨拶
退任挨拶 副会長  樋　口　芳　紀  会員
　本日、たくさんのスマイルをいただき感謝申し上げます。ありがとうございました。会員皆様に、お礼を込めて
しっかりと、ひな壇退任あいさつをさせていただきます。
　今期、山田会長年度の副を仰せつかり一年間務めてまいりました。　
　会長が幹事年度の際、私が親睦委員長を務めて、たくさんの思い出を作らせていただいた事もあり、今期
は必ず山田会長を完全サポートし副の責務を果たす思いで務めてまいりました。
　今年度の新しい取り組みで、例会の最後に副会長の総評が加わり、会の最後まで気を緩める事なく、会員様からの温かいスマイ
ルや、内外の卓話に耳を、目を向け毎回会場の雰囲気を感じとりながら、感謝の気持ちを込めて言葉にさせていただきました。聞き
苦しい部分が多々あったと思いますが、聞いてくださりありがとうございました。
　また、毎回皆様の前でお話をすること、伝えることの楽しさを知る事が出来ました。次年笠原会長年度も副会長の総評を行うと聞
いております。よい事が続くことをうれしく思います。
　一年間、山田会長年度に副会長を務めさせて頂いたことに感謝して副会長退任のあいさつとさせていただきます。
ありがとうございました。

退任あいさつ 副幹事  藤　島　和　美  会員
　来週の6月３０日をもって、副幹事としての任期を無事に終えることとなりました。この一年間、大変お世話に
なり、誠にありがとうございました。副幹事としての役目は、幹事のサポートを中心に、事務連絡や例会の裏方
を務めることでしたが、最初は戸惑うことも多く、ロータリーの奥深さと運営の大変さを肌で感じた一年でもあ
りましたが、会員の皆さまのお力添えと温かいご協力のおかげで、大きなトラブルもなく、最後まで務めを果た
すことができたと思っております。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。また、このような貴重な機会を
与えてくださった山田会長、そして常に的確な指示とサポートをしてくださった槌田幹事、いつも笑顔で見守ってくださった樋口副会
長、常に冷静に対応される仲田S.A.A.、どんな時もペースを崩さない波多副S.A.A.のひな壇の皆さまには特に深く感謝申し上げま
す。支えていただいたひな壇の皆さまのおかげで安心して一年間を務めることができました。また、前年度副幹事の井川会員には
ずっと気にかけていただき甘えさせていただきました。この一年間で、親睦の大切さ、報告や連絡の丁寧さ、そして会員の皆さまへ
の思いやりが、すべての基本であると強く感じる学びと気づきの一年でもありました。
　山田年度のスローガンである「みんなで汗をかいて楽しもう！」のもと、今年度は例会前にストレッチをすることになりました。ストレッ
チの指導者でもないわたしの手本にもかかわらず、皆さまの笑顔と和やかな雰囲気に支えられ、私自身も楽しみながら進行すること
ができたことも、心に残る思い出です。一年間ありがとうございました。
　次年度も引き続きクラブを盛り上げる一助となれればと思っております。そして、次年度の皆さまが気持ちよくスタートできるよう、
しっかりバトンを渡してまいります。
　最後になりますが、今年度、関わってくださったすべての方に改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

退任挨拶 S.A.A.  仲　田　錠　二  会員
　皆さま、こんにちは。このたび1年間務めさせていただいたS.A.A.（会場監督）の任を終えるにあたり、一言
ご挨拶申し上げます。
　今年度は、山田会長のスローガン「みんなで汗をかいてたのしもう！」のとおり、例会の準備や行事のサポー
トで、たっぷり汗をかかせていただきました。時には、自分の準備不足で冷や汗も混じっていたかもしれません
（笑）。行事も沢山あり、たくさんの笑顔と学びがありました。
　また、皆さまのご協力により、4大奉仕の活動資金である「スマイル」も、なんと現時点で２３０万円という素晴らしい成果に！槌田幹
事が各月の行事を見事に組み立ててくださったおかげで、皆さまの財布のひもが自然と緩んだのではないかと思います（笑）。スマイ
ルしてくださった皆さま、本当にありがとうございました。
　そしてもう一つ、今年度の大きな達成として、「マイロータリーの登録100％」もあと一人となりました。（登録済みで日本地区の更新
待ち）これは会員の皆さまお一人おひとりのご理解とご協力のおかげです。中には登録のメールアドレスが２転３転という壁にぶつ
かった方もいらっしゃったかと思いますが（笑）、それを乗り越えての100％。これは誇っていい成果だと思います。本当にありがとうご
ざいました。私自身はS.A.A.の役目を終えますが、次年度も一会員として、そして“裏方応援団”として、できる限り協力してまいります。
　最後になりますが、岡山北西ロータリークラブのますますのご発展と、皆さまのご健康・ご多幸を心よりお祈り申し上げ、退任のご
挨拶とさせていただきます。
１年間、本当にありがとうございました！
 副S.A.A.  波　多　万　行  会員
　みなさんこんにちは。本年度、副S.A.A.を一年間務めさせていただきました、波多万行です。
　まず初めに、この一年間、皆様にはスマイルで大変なご理解とご協力をいただき、本当にありがとうござい
ました。私は入会してまだ間もないので、これまでのことは知らないですが、どうやら過去最高のスマイルの額
を達成したそうです。これもひとえに、皆様のクラブ運営に対する温かいお気持ちがあってこその結果であり、
副S.A.A.としてスマイルを担当した私としては感謝の気持ちでいっぱいです、本当にありがとうございました。
　さて、本来、S.A.A.、副S.A.A.というのは会場監督が主な仕事であると伺っています。調べたところ、会場設営やその管理だけで
なく、例会の秩序維持、すなわち、すべての会議が楽しく、秩序正しく運営されるように常に気を配ること、また気品と風紀を守り、会
合がその使命を発揮できるよう監督することが役目であるとの記述がありました。

　一年間を振り返ると、私はスマイルの集計が手いっぱいで、これらの業務が十分にできていなかったことを反省しています。もっと
会場に目を配り、ビジターの方に素早く会場案内ができたり、若い会員の方にも遠慮なく前のテーブルに座っていただけるよう促した
り、時には服装のことや例会中の姿勢で注意ができたりしていれば、今までより更に、引き締まった空気感の中での例会の開催が出
来たかもしれません。ただ私は、そんな緊張感のある例会だけでなく、時には笑いに包まれて、和やかな雰囲気の例会もまた魅力が
あると思っています。通常の例会の進行で、それができるのは、実はスマイルの時間のみではないかと思っていました。例えば、いつ
ぞやのゴルフ同好会のネタですが、『このコースは狭いから、ここはドライバーじゃのうて、アイアン持たにゃぁおえんよ』と、意気揚 に々
アイアンを握り、ティーショットを打ったところ、大ダブりの上に大シャンクをかましてOBを打った橘高さんに、翌週のスマイルでは、私の
ほうからスマイルの指名がしたいくらいでした。どうか次年度副S.A.A.予定者の藤島さんが、このスマイル指名制度を成し遂げてく
れると面白いのになー、なんて思っています。
　そんな私は入会して間もないうちにひな壇に上がることになったため、ひな壇の皆さまとはお話する機会にも恵まれました。まだ
ゆっくり話したことがない方もいます。次年度からはそちらのテーブルへ着きますので、どうか仲良くしてやって下さい。
　終わりになりますが、今年一年間、ひな壇としてご一緒させていただいた、山田会長、樋口副会長、槌田幹事、藤島副幹事、仲田
S.A.A.、皆さんに、本当にたくさんのことを学ばさせていただきました。ご一緒させていただいて本当に楽しかったです、感謝してい
ます。ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　14名 出 席 率　70.83％　　　　
欠 席 者　相原,  藤木,  福元,  日笠（伸）,  池本,  笠原,  小林,  三宅,  森本,  新山,  西,  末吉,  竹本,  丹治

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　６月も半ばを過ぎ、いよいよ今年度も終盤を迎えております。そんな中、クラブとしての活動が続
いておりますので、ご報告します。まず、６月１７日には古都こども園にて青少年奉仕委員会による
交通安全教室が行われました。交通ルールを楽しく学ぶ貴重な機会となりました。パトカーの登
場に子どもたちは大喜び。ご尽力いただいた委員会の皆さまに心より感謝申し上げます。また、６
月２１日には津山RCとの合同ゴルフコンペが、備中高原北房カントリー倶楽部にて開催されました。梅雨の時期で
すが、お天気にも恵まれ、親睦を深める素晴らしい一日となりました。我がクラブの小松会員が見事優勝され、津
山市内で開催された懇親会も盛り上がりました。さらに、６月２２日には香川県RC野球同好会リーグ戦で高松東
RCとの試合も行われました。今季初勝利となりました。また結果以上に、同好会メンバー同士やクラブ間の友情を
育む貴重な交流となったことが何よりです。こうした親睦活動や地域への奉仕は、ロータリーの魅力の一つです。
ぜひ次年度にも引き継いでいきたい大切な活動であると、改めて感じております。今後とも皆さまのご協力をお願
い申し上げます。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 7月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
② 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 №96」、ハイライトよねやまVol.303、他クラブ
週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 先週6月17日古都こども園にご参加の皆様お疲れ様でした。岡本青少年委員長、末吉副委員長あり

がとうございました。
先日6月21日津山RCとのゴルフ合同コンペにご参加の皆様お疲れ様でした。新山さん段取りありがと
うございました。小松さん優勝おめでとうございました。

槌田幹事 : 次週例会で本年度も終わります。そろそろ退任挨拶を考えます。
樋口会員 : 今年度、最後のスマイルをさせていただきます。今日は退任の挨拶、少しばかりお耳を傾けてください。
井川会員 : ひな壇の皆様、お疲れ様でした。新しい試みも多くあり、とても良い年度でした。
鴨井会員 : 山田・槌田コンビを1年間支えてくれたひな壇の皆様に感謝を込めてスマイルします。
横山会員 : 野球部の皆さん高松東RCとの試合おめでとうございます。来週の29日には助っ人と二人で応援に

行きますので頑張ってください。
小松さんゴルフ101点での優勝、おめでとうございます。

藤島会員 : 土曜日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様、お疲れ様でした。小松会員、優勝おめでとうご
ざいます。
昨日の高松東RCとの野球の試合は勝利しました。参加の皆様お疲れ様でした。

橘高会員 : 昨日の野球の試合にご参加された皆様、ご苦労様でした。まずは一勝です！
岡田会員 : 昨日は四国リーグ野球大会高松東戦参加の皆様お疲れ様でした。見事な勝利で2勝1敗と勝ち越し

です。あと数試合、今年も勝ち越し目指して頑張りましょう！
仲田会員 : 6月21日の津山RCとのゴルフコンペにご参加の皆様お疲れ様でした。顔見知りも増えてきて楽しいゴ

ルフでした。
西岡会員 : 週末津山RCとの親睦ゴルフ参加の皆様お疲れ様でした。

山田会長及びひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。活気のある一年でした。
小松会員 : 先週土曜日津山RC様との親睦ゴルフで優勝しました。101点なので20位くらいと思っていましたが、

27.6のハンディに助けられました。
川本会員 : 先日のゴルフコンペお疲れ様でした。頂いた商品と同額をスマイルします。次回は上位高額商品目

指して頑張ります。
波多会員 : 本年度の例会も残すところあと2回、今日は退任挨拶をさせて頂きます。反省ばかりの一年でした。最

後の最後までスマイルのご協力をよろしくお願いします。
新山会員 : 本日は欠席のため、ひな壇退任挨拶を直接拝聴できず大変残念に思っています。一年間のご尽力、

心よりお疲れ様でした。
山下会員 : ファジアーノが「横浜マリノス」に２連勝しましたのでスマイルします。大谷選手26号打ちました。

 16件　71,000円（累計2,353,000円）
第12回理事・役員会議事録　

日時　2025年６月２日㈪13：45～14：50　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
　オブザーバー　与田卓士　入江直人　
⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
①社会奉仕事業「岡山駅周辺清掃活動」について（資料１）　…資料１の通り、承認された。雨天中止
②６月プログラムについて（資料２）　…資料２の通り、承認された。
③国際奉仕事業「エンドポリオ」チャリティー募金収支報告について（資料３）
　　　…資料３の通り、承認された。
④クラブ旗購入について（資料４）　…資料４の通り、承認された。
⑤ガバナー補佐について　…2026-2027年度　山下会員が選出された。
⑥事務局員の昇給について、承認された。
⒌ 報告事項
①青少年奉仕事業「交通安全教室」について　…開催日６月17日　次週例会時に会員へ案内
②新入会員歓迎会について（資料５）　…資料５の通り、承認された。
③社会奉仕事業について（資料６）　…資料６の通り、承認された。
　④　その他
⒍ 閉　会 副会長　樋口芳紀　  　
６RCチャリティー親睦会、親睦家族旅行、交通安全教室、岡山駅周辺清掃活動の決算報告は持ち
回り理事役員会で報告致します。

－３－

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　原　　全　伸　会員
　6月度社会奉仕委員会活動報告書を配布しております。子どもシェルターモモに関しては6月
12日に総会が開催され井川会員が出席したこと「ひろしま・おかやま若者応援基金」「盛和塾リ
スタート応援助成金」の助成金活用に関するモモからのお礼報告。あした彩に関しては6月14
日に開催されたリーダー会の内容を掲載。山陽学園大学よりRAC認証報告、岡山商科大学か
ら提案された「被害者紹介パネル制作」を今年度の新プロジェクトとして決定したこと、7月5日㈯「HEART.FULL
エキスポ」・6日㈰「犯罪被害者支援講演会」の紹介もしておりますので、是非ご確認ください。

野球同好会報告 野球同好会幹事　吉　田　和　弘　会員
　岡山北西ロータリークラブ野球部、ついに今季初勝利!高松東RC戦は、橘高さんの“大谷翔
平級”ツーベース＆盗塁から一回裏に5得点。投げでは“笠原・カーショウ”が知的ピッチングで相
手を封じました。出発時、岡本会員の「頼むよ！」が全員に火をつけたのは言うまでもありません。
次戦6月29日、高松南RC戦もこの勢いで勝ちに行きます!

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月30日（ヘルシーランチ））
森林どりの炊き込み御飯　オムライス仕立て
キャベツサラダ　　　汁物、香の物　　　コーヒー

次回のメニュー（７月７日）
焼きとうもろこしの冷製ポタージュ
国産牛のカツレツ　西洋わさびのソースで
メリメロサラダ
ココナッツとパッションフルーツのヴァシュラン仕立て
パン、バター　　　コーヒー

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

前回メニュー（6月23日） 
豚珍甘ロース肉のシュニッツェル風　ケッカソース


